Say it out loud and tell the world!

Im Poetry-Slam-Workshop mit Frau Wenning geht es darum, dass die

Teilnehmer lernen, eigene kreative Texte zu entwickeln und an ihrer Darstellung zu arbeiten. Dabei helfen viele Stationen, die bearbeitet werden können, von Stimmübungen über das Umschreiben von Texten bis zum freien Schreiben gibt es eine große Auswahl von Übungen. Da einige Teilnehmer den Kurs nicht gewählt hatten und dementsprechend keine genaue Vorestellung davon hatten, was Poetry Slam überhaupt ist, bastelten die Schüler zu Beginn Plakate, auf denen sie unklare Begriffe definierten. Anschließend wagten sie sich erstmals daran, einen Text selbst zu verfassen, den sie dann ihren



Mitschülern vorstellten. Gemeinsam wurde daran gearbeitet und Tipps gegeben, wie die Autoren ihre Texte besser vermitteln können.



Die Meinungen der Teilnehmer des Workshops fallen gemischt aus, einige erklärten, dass es sehr stressig sei, seine Texte vorzustellen, ein anderer teilte seinen Hass auf Gedichte mit. Wieder andere erklärten, sie hätten den Workshop gewählt und seien zufrieden mit ihrer.

Josefine Winkler, 10b